

Septiembre 21, 2017

El gobernador Omar Gutiérrez inauguró ayer por la mañana una nueva oficina comercial del Banco Provincia del Neuquén (BPN) ubicada en el Paseo de la Patagonia (Shopping La Anónima) de la ciudad de Neuquén.

La novedad de la nueva sucursal es que funcionará en horario extendido, de 10 a 20, y operará únicamente con dinero electrónico. Allí se ofrece comercialización de productos y servicios, con un permanente asesoramiento comercial. Además, cuenta con un cajero automático para realizar extracciones, depósitos, consultas y pagos. Posee también una estación digital con conexión a Home Banking.

El mandatario provincial aseguró que se trata de “un banco moderno, digital, en el cual se va a poder tramitar toda la operatoria de seguros, créditos y préstamos” y que a su vez “implica un anclaje edilicio nuevo en la puerta de acceso al oeste de Neuquén capital”.

*Leer la nota completa en: [Neuquén Informa \(+\)](#)*